

En Puerto Montt: Dialogo ciudadano para conocer plataforma Comisaría Virtual



Con la posibilidad de solicitar la clave única a través del Registro Civil, que se instaló con un stand en la Gobernación de Llanquihue, se desarrolló el primer diálogo ciudadano para dar a conocer la nueva plataforma digital Comisaría Virtual a organizaciones sociales y gremios de distintos

ámbitos de la comuna de Puerto Montt.

Esta nueva herramienta digital funciona 24/7 para que la ciudadanía pueda dejar las constancias más demandadas a Carabineros de Chile. La Gobernadora de la Provincia de Llanquihue, Leticia Oyarce, señaló que con este diálogo

ciudadano se da a conocer la importancia de esta medida implementada por nuestro Gobierno del Presidente Sebastián Piñera. "La comisaría virtual, es una instancia que nos va a permitir destrabar ciertas acciones administrativas de Carabineros para que puedan estar en la calle donde se necesitan con prioridad y por eso, hacemos la invitación a conocer la página web que viene a modernizar a nuestras policías y para las personas implica menos trámites".

Recordó, la autoridad provincial, que para poder utilizar la comisaría virtual las personas tienen que tener la clave única, la cual se puede solicitar de manera presencial en cualquier oficina del Registro Civil o ChileAtiende. En esta oportunidad se contó con el apoyo de un profesional del Registro Civil para la entrega de esta información.

El Teniente de Carabineros a cargo de la difusión de esta plataforma, Hector Páin, informó que al ingresar a la página web Carabineros de Chile se pueden realizar cons-

tancias en el ámbito de abandono de hogar, que se refiere cuando usted o un tercero deja el lugar de residencia.

También - agregó - para fines laborales como la infracción de un contrato de trabajo o acuerdo laboral, por parte del empleador o trabajador. Y lo más requerido la pérdida de documentos, constancia que ser presentada ante las entidades correspondientes o la pérdida de teléfono móvil que generalmente, se presenta ante la compañía telefónica. Asimismo, régimen de visitas, por incumplimiento o entorpecimiento del régimen de visitas por algunas de las partes.

Cabe señalar que este tipo de trámites constituyen el 59 por ciento del total de las constancias recibidas por Carabineros.

Con Plataforma virtual www.comisariavirtual.cl se puede acceder a través de teléfono móvil, Tablet o cualquier computador. Al final del trámite, se podrá descargar un comprobante y certificado de constancia.

Estudio revela que el 27% de los adultos mayores trabaja porque sus pensiones son bajas

En la Región de Los Lagos, el 27% de los adultos mayores tiene un trabajo remunerado, mientras que el ingreso promedio autónomo en hogares integrados por este segmento de la población es de 327 mil pesos.

Según un estudio realizado por el programa de Conocimiento e Investigación en Personas Mayores (Cipem), el 27% de los adultos mayores que trabaja lo hace porque recibe pensiones muy bajas, el 17% frente al escenario próximo de estar en esa situación y el 29% porque le agrada la idea de hacerlo.

Bajo este contexto, el informe elaborado por la Universidad del Desarrollo y Caja de Compensación Los Héroes reveló que el 27% de los adultos mayores de la Región de Los Lagos tiene un trabajo remunerado, siendo distintas comunas de Chiloé las que tienen un menor porcentaje de actividad en la zona.

Al mismo tiempo, el ingreso promedio autónomo en los ho-

gares integrados por este segmento de la población es de 327 mil pesos, ocupando el decimotercer lugar a nivel nacional. Por su parte, es la tercera región que recibe más subsidios monetarios, con 71 mil pesos en promedio.

A nivel nacional, el ingreso autónomo promedio de estos hogares alcanzó los 472 mil pesos en 2017, mostrando un crecimiento de un 26% desde 2006, mientras que en promedio perciben subsidios monetarios por 53 mil pesos.

Junto con esto, uno de cada tres adultos mayores (840 mil) declaró que sus ingresos no le permiten satisfacer sus necesidades básicas. En este aspecto, es importante considerar que el consumo en salud es uno de los principales gastos de los hogares compuestos por personas mayores, con un gasto per cápita

de 62 mil pesos mensuales, siendo los medicamentos el principal componente.

Además, el 19% de estos hogares tiene la preocupación permanente de no tener suficientes alimentos. Al respecto, el investigador de Cipem y académico de la Universidad del Desarrollo, Mauricio Apablaza, aseguró que esta situación "refleja no solo la inseguridad alimentaria, sino también y de manera más general un problema nutricional más extendido. De acuerdo con cifras oficiales y estudios previos, aproximadamente un 10% de la población adulta mayor tiene problemas de desnutrición. En el otro extremo, un 50% tiene sobrepeso u obesidad, fenómeno caracterizado por el alto consumo de déficit de micronutrientes y desnutrición".

En cuanto a las necesidades de este segmento de la población, el director de Cipem y gerente de Asuntos Corporativos de Caja Los Héroes, Germán Lafrentz, complementó que "es importante atender a aquellos que tienen necesidades inmediatas y que por diversas razones no pueden seguir desempeñándose en el mercado laboral. La extensión del subsidio que existe actualmente en Metro a toda la red de transporte urbano, tanto en Santiago como

regiones, o la exención del pago de contribuciones son medidas que claramente van en la línea correcta."

Qué es el CIPEM

El Programa de Conocimiento e Investigación en Personas Mayores (CIPEM) es una instancia impulsada por la Universidad del Desarrollo y la Caja de Compensación Los Héroes, la cual busca generar conocimiento en ámbitos que permitan contribuir a mejorar la calidad de vida de los adultos mayores, apuntando a ser un aporte a la creación de políticas públicas y a la generación de herramientas que impacten positivamente en temas como salud, transporte, empleo, situaciones de dependencia o recreación, entre otros.

